

GAG-PRESSEINFORMATION

13. Januar 2026

Neuer Vorsitz im Aufsichtsrat der GAG: Prof. Dr. Klaus Blettner übernimmt – Julia May rückt nach

Im Rahmen einer außerordentlichen Hauptversammlung mit anschließender Aufsichtsratssitzung hat es an der Spitze des Aufsichtsrates der GAG Ludwigshafen einen Wechsel gegeben: Mit Wirkung vom 13. Januar 2026 übernimmt der neue Oberbürgermeister der Stadt Ludwigshafen, Prof. Dr. Klaus Blettner, den Vorsitz des Aufsichtsrates. Er folgt auf die ausgeschiedene Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck.

Gleichzeitig wurde der Aufsichtsrat neu ergänzt: Julia May, Vorsitzende der SPD-Stadtratsfraktion, rückt für David Guthier nach, der zu Beginn des Jahres 2026 seine Tätigkeit als Sozialdezernent der Stadt Ludwigshafen aufgenommen hat.

„Die GAG ist ein zentraler Motor für eine soziale, nachhaltige und zukunftsorientierte Stadtentwicklung in Ludwigshafen. Als Aufsichtsratsvorsitzender möchte ich gemeinsam mit Vorstand und Aufsichtsrat die erfolgreiche Arbeit fortsetzen und gezielt Impulse setzen, um bezahlbaren Wohnraum zu sichern und die Quartiere unserer Stadt weiterzuentwickeln“, erklärt Prof. Dr. Klaus Blettner.

Auch der Vorstand der GAG begrüßt die personellen Entscheidungen. Wolfgang van Vliet, Vorstand der GAG, betont: „Die enge Verbindung zwischen Stadt und GAG ist ein wesentlicher Erfolgsfaktor unserer Arbeit. Mit Prof. Dr. Klaus Blettner als neuem Aufsichtsratsvorsitzenden und Julia May als Mitglied des Aufsichtsrates setzen wir die konstruktive und verlässliche Zusammenarbeit fort. Gemeinsam arbeiten wir daran, Wohnraum zu schaffen, der sozialen Zusammenhalt stärkt und die nachhaltige Entwicklung Ludwigshafens langfristig unterstützt.“

Zugleich dankt Wolfgang van Vliet der bisherigen Aufsichtsratsvorsitzenden Jutta Steinruck sowie dem ausgeschiedenen Aufsichtsratsmitglied David Guthier für ihr langjähriges Engagement: „Beide haben die Entwicklung der GAG mit großem persönlichem Einsatz, hoher fachlicher Kompetenz und klarem Blick für die sozialen Belange unserer Stadt maßgeblich geprägt. Für die vertrauensvolle und stets konstruktive Zusammenarbeit danke ich ihnen ausdrücklich.“

→2

Mit rund 13.000 Wohneinheiten ist die GAG die größte kommunale Wohnungsbaugesellschaft in Rheinland-Pfalz und zugleich der größte Vermieter in der Stadt Ludwigshafen. Über ihre wohnungswirtschaftliche Kernaufgabe hinaus übernimmt sie umfassende gesellschaftliche Verantwortung: Durch gezielte Spenden- und Sponsoringaktivitäten unterstützt die GAG den Zusammenhalt in der Stadtgesellschaft sowie das vielfältige ehren- und hauptamtliche Engagement in Ludwigshafen.

Die GAG nimmt damit seit mehr als 100 Jahren eine Schlüsselrolle für die Entwicklung der Stadt ein – von der Bereitstellung bezahlbaren Wohnraums über die Stabilisierung und Aufwertung ganzer Quartiere bis hin zu innovativen, klimabewussten Bau- und Modernisierungsprojekten. Mit der neuen Besetzung des Aufsichtsrates werden diese Aufgaben konsequent und zukunftsorientiert weitergeführt.

Bildnachweis: GAG Ludwigshafen

Links: Oberbürgermeister Prof. Dr. Klaus Blettner, rechts: GAG-Vorstand Wolfgang van Vliet im Anschluss an die Aufsichtsratssitzung.